

opusdei.org

Akwaba Père!

Le Prélat de l'Opus Dei, Mgr Fernando Ocariz, sera au Nigéria du jeudi 19 jusqu'au jeudi 26 2018.

19 juil. 2018

Comme toujours dans ses voyages, le troisième successeur de saint Josémaria à la tête de l'Opus Dei vient en Afrique à la rencontre des fidèles, des proches et des amis de la prélatrice, pour les encourager dans leur lutte pour rencontrer Dieu au milieu de leurs activités de tous les jours.

Il a été en Côte d'Ivoire à plusieurs reprises. La dernière fois, il accompagnait son prédécesseur, Mgr Echevarria, en juillet 2011.

Nous pourrions certainement avoir des nouvelles de son séjour au Nigéria en consultant ces jours-ci la page <https://opusdei.org/en-ng/>.

En espérant qu'un jour ce sera notre tour.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
dev.opusdei.org/fr-ci/article/akwaba-
pere/](https://dev.opusdei.org/fr-ci/article/akwabapere/) (11 août 2025)